
   

  

 

 

   

   

   

Procés Verbal de l’AG Ordinaire - NBAA  29 Juin 2021 (en distanciel)   

   
Le quorum n’ayant pas été atteint lors de la 1ère date proposée (15 Juin 2021) conformément à nos 

status une date de replie a été proposée le 29 juin 2021. Celle-ci a pu être délibérée car aucun 

quorum n’est exigé.    

   

Membres du CA présents ou représentés :    

Lieu: Salle de VIP – Patinoire Jean Bouin – 06000 Nice     

   
•Monsieur Roussel Frédéric (Vice-Président et référent Ballet sur Glace).     

•Madame Deviterne-Lapeyre Céline (Trésorière)   

•Madame Locanetto Delphine (Agent Administratif)   

•Madame Stute Jannick (Présidente)    

   

Présents en distanciel:    

   

•Madame Grazia Paola (Référent adultes)   

•Monsieur Ferraro Joseph (Membre CA)  (aura tenté de se connecter)  

•Monsieur Savy Olivier (Membre CA) 

•Monsieur Eric Devictor (Référent Ecole de Glace  

•Monsieur Allard Frédéric (Référent Loisirs, Team, Team Avancés)   

•Madame Tamara Dabetic (Secretaire Générale)  

   

Présents en distantiel :    

   

Madame Nadine Micault– Expert comptable    

Monsieur Guillaume Cibelly – Commissaire aux comptes.    

   

Ouverture de la séance: 18.45 

 

 

 

 

 



   

  

 

 

 

   

Sera passé au vote:    

 

 

PV de l’Assemblée Générale ordinaire 04 septembre 2021: Vote à la majorité (29) 

A voté CONTRE : Carine Duvivier (raison donnée : n’a pas pu vérifier les comptes de la saison passée,  hors 

Mme Duvivier avait voté POUR le bilan 2019 lors de l’AGO 2020 – Les comptes pour information ont été 

publiés au Journal Officiel aprés l’AG du 04 Septembre 2020, donc consultables !! 

Mme Duvivier a demandé une nouvelle fois si nous avions pu nous renseigner sur les subventions 

europeennes. Nous ne sommes pas elligibles pour ces subventions là.  

 

S’est abstenu : Olivier Savy, car n’ayant pas pu vérifier les comptes de la saison 2019. Il avait voté CONTRE 

les comptes lors de l’AG de septembre 2020.    
   

Approbation des comptes:     

   
Présentation du bilan 2020 par Mme MICAULT Nadine, expert comptable. Le bilan est consultable sur le site 

du Journal Officiel. Voici les informations que vous trouverez dans la conclusion du bilan.  

“L'association NBAA est un club sportif de patinage artistique et de ballet sur glace. La mission de 

l'association est d'assurer la promotion de ces sports, l'éducation, la formation et la participation aux 

compétitions des adhérents. Annexe au bilan avant répartition de l'exercice, dont le total est de 112 

046.41 Euros et au compte de résultat de l'exercice présenté sous forme de liste, dont les produits 

d'exploitation sont de 239 100.30 Euros et dégageant un excédent de 30 915.50 Euros. L'exercice a 

une durée de 12 mois, couvrant la période du 01/01/2020 au 31/12/2020. Les notes et les tableaux 

présentés ci-après, font partie intégrante des comptes annuels.  

FAITS CARACTERISTIQUES DE L'EXERCICE : L'Association a bénéficié des aides liées à la crise sanitaire 

pour un montant global de 63KE - Aide Minefi pour 21KE - Chomage Partiel pour 31 KE - Aide Urssaf 

10 KE L'association a également bénéficié des subventions selon le détail ci joint Subvention ville/ 

Metropole 85.585€ Subvention Département 5.500 € Subvention région 4.000 € Le resultat positif de 

cette année est donc la resultante des aides.” 

   

Présentation du rapport du commissaire aux comptes:    

 

Présentation du rapport du commissaire aux comptes, Monsieur Guillaume CIBELLY  

Opinion sur les comptes annuels : “Nous certifons que les comptes annuels sont, au regard des règles et des 

principes comptables francais, réguliers et sincères et donnent une image fidéle du résultat des operations de 

l’exercise écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de votre Association à la fin de cet 

exercise.”Le rapport de Monsieur Cibelly est également consultable sur le site du journal official.  

 



   

  

 

 

 

Question de Monsieur Savy, quelle est la disponibilité sur le compte bancaire.  

Nous avons fini la saison 2020 avec un bilan positif, Mme Micault en aura donné les grandes lignes 
ainsi que Monsieur Cibelly.  
 
Ce bilan positif est la résultante d’une saison réduite depuis janvier 2020, ne perdons pas de vue cependant 

que la saisons 2020-2021 aura été une saison encore plus difficile que 2019-2020, que nous avons remboursé 

pour certains groupes la quasi totalités des cotisations, pour d’autres nous avons procédé à des 

remboursements partiels. Il nous faudra attendre le bilan de la saison prochaine pour réellement connaitre 

l’impact que la COVID aura eu sur la partie financière de l’Association. 

   

Approbation des comptes:     

 

Vote POUR à la majorité  (30) // pas d’abstention  

Vote CONTRE Mme Carine Duvivier. car n’ayant pas pu voir les comptes. Réponse de Mme Stute Jannick: Il 

a toujours été mentionné que les comptes/bilans sont disponibles à la patinoire. Mis à part Monsieur Savy 

personne d’autre n’aura demandé à verifier les comptes. De plus nous avons publié cette année le bilan du 

commissaire aux comptes sur le site du Journal Officiel avant l’AGO. En tant qu’ancienne trésorière, Mme 

Duvivier est au courant de la procédure de vérification des comptes, procédure qui n’a pas changé d’un 

bureau à un autre. La différence entre les deux présidences; toutes les dépenses passent par approbation de 

la trésorière actuelle, ce qui nous aura permis de redresser un bilan financier catastrophique lors du 

changement de présidence. Monsieur Olivier Savy permet de faire remarquer que le Commissaire aux 

Comptes était en place lors de l’ancienne présidence. Rappel de la mission d’un Commissaire aux Comptes:  

Le Commissaire aux Comptes (CAC) est un auditeur légal et externe à l’entreprise. Il intervient pour vérifier 

la sincérité et la conformité des données financières de l’entreprise avec les normes en vigueur. Sa mission 

diffère de celle de l’expert comptable dont l’intervention est quotidienne. Pour mémoire, nous avons changé 

l’expert comptable dès changement du bureau, mais pas le Commissaire aux Comptes qui rempi trés bien sa 

mission.  

Par contre la fonction de la trésorière restera toujours indispensable car elle gère les recettes et les dépenses 

de l'Association.  

 

   

Rapport Moral de la présidente : Le rapport est consultable en piece jointe.  

   

Cooptation de Madame Tamara Dabetic au poste de secrétaire générale à la place de Mme Nadia Hassoun 

démissionnaire. 

Suite à la démission de Mme Nadia HASSOUN, le CA a coopté à la majorité Mme Tamara DABETIC. Nous avons  

reçu au total deux candidatures pour remplacer Mme HASSOUN, Mme Tamara DABETIC ainsi que Mme 

Karine SAVY-REBOUILLAT,  épouse de Mr Olivier Savy, member du CA. La candidature de Mme DABETIC a été 

retenue. Lors du changement de bureau nous avions opté pour un CA sans couple. (se référer au compte-

rendu de l’AGE et au changement des statuts – AGE du 29 Juin 2021).  



   

  

 

 

 

 

Vote POUR  à la majorité (29) 

Ont voté CONTRE: Mr Olivier SAVY (vote reunion AG) , Mr Joseph FERRARO (vote reunion CA) , Mme 

Duvivier Carine (vote AG) 

Mme Duvivier fait remarquer que l’AG devrait statuer pour le changement de Secretaire Générale et non le 

CA. La procédure pour les changements / ajouts de membres en court de manda n’a pas changé. Le CA coopte 

le nouveau membre et nous officialisons le changement lors d’une AG. Mme Duvivier avait elle aussi été 

cooptée par le CA suite à la démission de Mme Annick Tosello, trésorière sous l’ancienne présidence.  

 

 

Statistiques FFSG licenciés NBAA 2020 

Nous avons enregistré une baisse des licenciés entre les deux saisons impactées par la COVID-19 d’environ 

25/30%. Nous avons procédé à un petit sondage pour connaitre la tendance pour la rentrée prochaine. Le 

sondage a bien été suivi et nous répondrons au fur et à mesure aux différentes questions, remarques .. 

Actuellement mis à part quelques réponses negatives nous devrions retrouver le nombre de licenciés de 

2020. Le comparatif des deux saisons est consultable dans le diaporama.  

Prise de parole des différents référents  

La saison aura trés compliquée pour tous les groupes mais plus spécialement pour les groupes 

adultes/majeurs qui n’auront pas pu patiner. Il faut espérer que la vaccination apportera la séreinité 

nécessaire pour un retour à la normale. Les informations fournies par certains référents se trouvent  dans 

le diaporama.   

Informations diverses  

En ce qui concerne les passages des BF1/BF2, nous ne sommes toujours pas en mesure actuellement de 

vous donner des dates précises de passages. L’AG de la Ligue PACA est prévue le 10 Juillet, nous en 

saurons peut-être lors de cette réunion. Lorsque nous avons posé la question concernant les BF2 en Mai 

2021, la Ligue n’avait pas encore d’information concernant le nouveau modèle qui sera mis en place par la 

FFSG.   

Informations générales de l’Association 

Pensez à verifier les informations sur le site internet, FB et surtout les spams si vous avez l’impression de ne 

pas recevoir les informations par mails:  

Accés internet : https://www.nice-baie-des-anges.fr 

 

Mails : nicebaiedesanges-sportdeglace@orange.fr 

 

https://www.nice-baie-des-anges.fr/
mailto:nicebaiedesanges-sportdeglace@orange.fr


   

  

 

 

 

 

 

Règlement Intérieur : Mise à jour du règlement intérieur: Paragraphe Fautes et Sanctions  

Paragraphe 2 : Si l'Association ne compte pas de Commission Ethique, il conviendra au Conseil 

d'Administration de convoquer le mis en cause, ses parents afin de désamorcer le/les litige(s) et de lui 

laisser la possibilité de pleinement s'expliquer.  

Paragraphe 3: si une Commission Ethique aura été proposée par le CA . (date limite pour la constitution 

de cette entité – début décembre 2021) dans le cas contraire le CA sera abilité en fonction de la gravité 

de la faute de décider d'une sanction pouvant aller du simple rappel à l’ordre à une mise à pied, une 

interdiction des tribunes , voire un renvoi définitif.  

 

Echanges assez virulents sur le fait que la création de cette entité est urgente. La CA n’a pas l’intention et ne 

doit pas se substituer à ce groupe qui sera là pour évaluer un problème grave ou pas entre licenciés, 

entraineurs, dirigeants, mais qui en aucun cas ne prendra la décision finale qui sera laissée au CA.  

La date butoire pour la proposition de cette commission est fixée au 01 décembre 2021.  

Monsieur Olivier Savy demande à ce que l’appel à candidature soit ouvert lors de l’AGO du 29 juin 2021. Refus 

de Madame Jannick Stute, car la création de cette entité demande un peu plus de réflexion et il est nécessaire 

de trouver des membres neutres, entre 3 à 5 personnes maximum. La dernière commission éthique en date 

comptait 3 membres et a dû se prononcer une seule fois sur un problème d’un parent avec l’entraineur de 

l’Ecole de Glace du moment. La décision de l’exclusion du patineur n’avait pas été prise par la commission 

éthique, mais par le président de l’époque.  

Ont voté CONTRE : Olivier Savy (vote réunion CA), Carine Duvivier (vote AG) 

Changement accepté à la majorité (29) 

 

Quelques informations concernant l’Ethique publié par la FFSG :  

L’ÉTHIQUE – L’ESPRIT SPORTIF ET LES VALEURS DU SPORT (Selon la FFSG): 

Principe 1 : L'esprit sportif  

Avoir l’esprit sportif, dans le sport et dans la vie, c’est :  

• Être respectueux du jeu, des règles, de soi-même, des autres et des institutions sportives et  publiques  

• Être honnête, intègre et loyal  

• Être solidaire, altruiste et fraternel  

• Être tolérant  

 

Principe 2 : Les valeurs du sport Les valeurs fondamentales du sport sont :  

• D’être ouvert et accessible à tous, quelle que soit la forme de pratique ou la discipline  

• De favoriser l’égalité des chances  

• De favoriser la cohésion et le lien entre tous les acteurs du sport  

• De refuser toute forme de discrimination  

• De favoriser une pratique sportive respectueuse de l’environnement 

 



   

  

 

 

 

 

Le Trophee Métropole Nice Cote d’Azur – Date de l’évènement 20 au 24 Octobre 2021 

Nous aurons besoin de bénévoles afin que cet évènement connaisse un tres beau succés.  

Nous avons commencé à travailler sur cet évènement. Nous vous tiendrons au courant pour la suite et nous 

remercions par avance tous ceux et celles qui seront disponibles pour nous aider sur l’organisation de cet 

compétition.  

   

Valorisation du temps des bénévoles  

 

Temps / heures de travail que les membres du CA donnent à l’Association .. Il donne une trés bonne idée 

des heures que certains membres du CA donnent à l’Association par rapport aux taches qui leur avaient été 

apparties en début de manda, plus les heures sur les autre évènements ponctuels comme les TDFs, les 

inscriptions en debut de saison etc ..    

 

 

La COVID en quelques lignes.   

 

Si nous analysons la saison 2020, nous vous avions déjà donné les informations lors de la dernière AG … 

Nous pouvons reprendre les grandes lignes :  

Date du confinement stricte : 13 Mars au 04 Juin 2020 

Annulation compétitions artistiques, ballet sur glace, championnat de ligue, championnat de France. 

Reprise au 05 Juin avec le groupe de l’école de Glace. 

Reprise des entraînements pour tout le club le 08 juin. Nous avons noté que 50% des athlètes avaient repris 

le chemin de la glace. 

Annulation du Gala de fin d’année. 

Arrêt exceptionnel de la saison 04 Juillet 2020. 

Faible participation aux stages de Juillet (date tardive des horaires de stage confirmés par la mairie).  

Chômage partiel : Cédric, Cecile, Iwona, Delphine (Prise en charge de l’état) (Attention information pour 

2020) 

Chômage partiel pour garde d’enfants : Samantha et Rodolphe (attention information pour 2020) 

Charges sociales à la charge de l’Association  

Occupation de la glace Août 2020 :  les stages prévus avec des intervenants extérieurs plannifiés les deux 

premieres semaines n’ont pu avoir lieu. Les athlétes étrangers n’ayant pu faire le déplacement, les stages 

ont été annulés à la derniere minute. Pour ne pas laisser la glace sans occupation, je l’ai proposé à Julie 

Froetscher et Alizee Crozet, ainsi qu’au groupe Adultes compétitions.  

Un projet pour l’été 2021 avec des intervenants étrangers  est à l’étude et sera soumis prochainement à la 

mairie.  

Nous remercions Mme Karine Savy-Rebouillat pour ses conseils et pour nous avoir rassuré lors des petits 

clusters que nous avons eu cette année au sein de l’Association.  

   



   

  

 

 

   

   

Remerciements  

   

Je tenais cette année encore à remercier tous nos licenciés, petits, grands, adultes qui 

s’accrochent pour faire vivre ce sport magnifique mais si difficile. Nous vivons depuis deux 

saisons maintenant des moments bien compliqués. J’espere sincèrement que nous allons les 

laisser derrière nous et que nous allons pouvoir retrouver la normalité qui nous a manquée 

depuis décembre 2019.  

Je remercie les parents pour leur compréhension et leur patience suite à la mise en place des 

protocoles sanitaires et de la confiance qu’ils donnent aux members du Conseil d’Administration 

dans la gestion du club.  

Je remercie les entraineurs pour leur engagement.  

Je remercie bien sur les membres du CA, ceux qui donnent de leur temps pour rester à l’écoute 

des groupes pour lesquels ils sont référents, à Celine pour sa gestion sans faille de la trésorerie, 

à Nadia qui fut toujours présente sur les déplacements Ballets mais également pour avoir été le 

lien entre le bureau et les entraineurs sur les évènements ponctuels. Je souhaite la bienvenue à 

Tamara qui reprend le flambeau dans un contexte bien particulier ..  

Je remercie  Nadine Micault, notre expert comptable pour la gestion de la crise sanitaire, 

Monsieur Cibelly pour ses conseils avisés …  

Je vous donne rendez-vous en 2021 .. De nouveaux challenges de taille nous attendent, comme 

le Trophée Métropole Nice Cote d’Azur, la selection des Frances par clubs, le championnat de 

France de Ballet sur Glace …  

 

Je tenais également à remercier car j’ai oublié de la faire lors de l’AG,  tous les parent qui nous 

aurons laissé les cotisations en tant que dons.  

 

Prenez surtout bien soin de vous et de vos proches.  

Je vous souhaite de passer de trés bonnes vacances d’été et je vous donne rendez-vous en 

spetembre.  

 

De tout ce qui précède a été dressé le présent procès-verbal signé par la Présidente du NBAA. 

Fin de la séance: 20.45 

   

Jannick Stute    

   
   

   

   



   

  

 

 

   
   

   

       

   


